



COMMUNIQUÉ
Paris, le 29/06/2023

CARBURANT À PRIX COÛTANT TOUS LES WEEK-ENDS CET ÉTÉ CHEZ E.LECLERC : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » SALUE CE GESTE EN FAVEUR DU POUVOIR D'ACHAT DES USAGERS DE LA ROUTE.

Alors que l'OPEP (Organisation des pays exportateurs de pétrole) faisait part, au début du mois de juin, de son intention de réduire les volumes de pétrole brut vendus sur le marché international pour faire remonter les prix du baril, Michel-Edouard LECLERC a annoncé le retour du carburant à « prix coûtant » dans tous les centres E.LECLERC de France.

Ainsi, tous les week-ends de l'été, entre le 30 juin et le 13 août 2023, du vendredi matin au dimanche soir, les 696 stations-service du réseau de l'enseigne pratiqueront la vente de carburants à prix coûtant.

L'association « 40 millions d'automobilistes » salue aujourd'hui, jeudi 29 juin 2023, l'initiative de Michel-Edouard LECLERC en faveur du pouvoir d'achat des usagers de la route.

Cette année encore, la grande majorité des Français (environ 80 %) se rendront sur leur lieu de villégiature en voiture. Et avec les prix actuellement affichés à la pompe, le plein de carburant comptera assurément pour une partie non négligeable du budget « vacances ».

Aussi, l'initiative de l'enseigne de grande distribution – déjà connue pour réaliser régulièrement ce type d'opération commerciale – est particulièrement bienvenue en cette période estivale au cours de laquelle les frais de route peuvent vite amputer le budget disponible pour les ménages et même devenir un frein à l'accès aux loisirs et aux vacances.

Cependant, pour « 40 millions d'automobilistes », seule une volonté forte de l'État, qui se traduirait par une réforme profonde de la fiscalité sur les carburants routiers, permettrait de redonner aux usagers de la route un « pouvoir rouler » à la hauteur de leurs besoins.

CONTACT PRESSE :

Pierre CHASSERAY
Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com

➔ **À propos de « 40 millions d'automobilistes »** 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com